
第 1回学校運営協議会(議事録) 

日時：令和３年４月３０日(金) 

１０：１５～１２：００ 

場所：若宮小学校 会議室 

 

 

１ 開会あいさつ(校長) 

 

２ 委嘱状交付・・・ ６名全員に委嘱状を交付。 

 

3 授業参観 

 ・全教室を回り授業参観。交通安全教室も参観。 

【感想】 

〇町内会代表 

・久しぶりに小学校の授業を参観した。電子黒板の導入、ALTの授業など時代の変化を感じた。 

・クラスの人数が少なく、教室がゆったりしていたように感じた。 

・今はと昔と比べていろいろなことで恵まれているかもしれないが、だからと言って、昔より子どもたちが幸せ

であるとは一概には言えない。 

〇老人クラブ代表 

・昔の教室は児童がもっとびっしりと詰まった印象だが、今日見て、ゆったりとしていると感じた。 

・今の子供は素直だと思う。「おはよう」とこちらから挨拶をすると、次の日、相手から挨拶をしてくれたりする。 

〇民生委員代表 

・今後、コロナのことなどで登校できなくなったときなど、PCを使用できるか、また課題等はあるか。 

 →現在は 4，5，6年生に配っている状況。家庭に持ち帰ったとき、すべての児童が使える環にあるかどうか 

は課題がある。 

 →持ち帰りが始まるまでに、ルール作りが大事である。保護者への使用目的・方法など理解を図らなくては 

いけない。 

 〇少年補導委員代表 

・一人 1台 PCが与えられると様々な問題が出てくると思う。長時間、画面を見たり、オンラインで互いにやり 

取りした際、人間関係トラブルが生じたりすることが予想される。 

・先生と児童の距離が近く、先生が、児童にとって何でも話しやすい関係にあると感じる。 

・現在、学校のトイレは和式が多く、困る児童が多いのではないか。 

 →早ければこの夏休み、トイレの改修工事が始まる 

〇PTA会長 

・PCが授業や宿題で導入されると聞いて、少し不安を感じる。 

長時間使用すると、目によくないのではないか。 

これまでは漢字など、書いて覚えるものだったが、タブレットでは実際に鉛筆を持つことなくどのように習得 

できるのだろうか。 



 ・暑くなってきて、マスクの着用がしんどくなるが、どのようにマスク着用を推進するか。 

〇少年団会長 

 ・対面でのオセロ・将棋大会がコロナで中止になるが、タブレットを使用し、オンラインで開催可能であれば、

子どもたちのために開催していきたい。 

 

４ 協議事項 

（１） 学校運営について 

・学校長より「学校経営方針(グランドデザイン)」について説明 

（２） 年間行事について 

・教務主任より年間行事予定について説明 

（３） その他 

 

５ その他(連絡事項) 

 

６ 閉会(教頭) 


